

杜の風

校長 森 薫

◎東部地区吹奏楽コンクール、県中体連夏季大会の結果です。

- 吹奏楽部 東部地区吹奏楽コンクール銅賞 練習も頑張っていましたね。
○ソフトテニス部 女子団体 一回戦敗退 女子個人 七部・八田組 一回戦敗退
○卓球部 男子個人 吉田君 一回戦敗退
 男子ダブルス 吉田・ナフィー組 一回戦敗退

- 柔道部 女子個人 店橋さん 一回戦勝利、二回戦敗退

太田市の代表として、暑い中一生懸命に頑張っていました。県大会に出場するということはすごいことです。県大会に出場したことを大きな自信と誇りにしてください。3年生、3年間お疲れさまでした。2・1年生、3年生の良いところを引継いで下さい。

◎夏休み中の活動、有難うございました。

駅伝練習、緑化委員さんの草花への水やり・除草、体育祭の学級旗の作成をてくれた皆さん・「いじめ防止フォーラム」に参加してくれた生徒会長の齊藤君、他にも夏休み中に学級や学校のために活動に取り組んでくれた人がいるようです。先生方も皆さんにとても感謝しています。暑い中を本当に有難うございました。

◎二学期が始まりました。自分自身をしっかりと持ち、一步一步歩んでいきましょう。また、悩み事があったら、遠慮なく相談をしましょう！！

皆さん、充実した夏休みでしたか？ 受検勉強や部活動・駅伝練習・・・・何かに挑戦した人は、ぜひその挑戦したこと、努力してきたこと、頑張ってきたこと、苦労してきたことを自信と誇りにして、これからの中学校生活に活かしてください。

反対に、悲しいことがあった（ある）、辛いことがあった（ある）という人は、遠慮なく誰かに相談してみましょう。担任の先生や話しやすい先生、スクールカウンセラーの本郷先生や電話相談などでもいいと思います。止まない雨はない。明けない夜はない。と言われます。自分自身をしっかりと持ち、一步一步歩んでいきましょう。

楽しいことをしたり・楽しいを考えたり、小さなことでも楽しみがあれば、それが生きる力になるかもしれません。ポジティブに生きていきたいですね。

◎緊急事態宣言下での生活について 校内感染を防止しましょう！！

- 2日（木）・6日（月）・8日（水）が出席番号 奇数番の出席日、3日（金）・7日（火）・9日（木）が出席番号 偶数番の出席日の分散登校となります。
- マスクを外すのは、①給食時間の黙食と ②歯磨き ③うがい ④水筒から飲み物を飲むときや水道の水を飲む場面のみとしてください。
- 毎朝検温をし、本人や家族に発熱等の風邪症状など感染が疑われる症状が出ている場合は、登校を控えてください。
- 期間中は、身体的距離を確保するといった感染防止対策を徹底し、感染防止対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動については停止します。
- この期間中は、マスクを外さなくてはできない活動は行いません。
- 皆さんも「3つの密（密閉・密集・密接）」を避け、感染防止を徹底しましょう。
- ※ 市内でも友達の家に行っての感染や塾での感染が発生しています。自分や友達が感染しないよう・させないよう、どこに行くにもマスクの着用をお願いします。
- ※ 陽性者となった場合には、濃厚接触者の特定が行われます。誰とどのくらいの時間話していたかなどが聞かれます。自分の行動を覚えておくことも必要です。
- ※ コロナウイルスは、誰がかかってもおかしくない病気です。感染した人・濃厚接触者に特定された人を非難することは、毛中生として絶対にしないでください。

◎2学期の主な予定です。

- ・体育祭 10月に延期です。日にちについては検討中。
- ・修学旅行 10月4日（火）に再延期。再々延期であれば10月27日（木）。
- ・学芸発表会 11月16日（火）に延期。市民会館を予定。
(感染の状況等により、変更や延期・縮小・中止となる場合があります)

◎保護者の皆様へ 二学期も本校の教育活動にご協力をお願い申し上げます。

引き続き感染対策をお願い致します。※生徒やご家族の体調が悪い場合は登校を見合させてください。また、生徒本人やご家族が濃厚接触者に特定された場合やPCR検査を受検することになった場合には、直ちに学校に連絡をお願いします。
PCR検査の結果が出るまでの間の登校は控えてください。登校後に発熱や体調不良が見られた場合には、早退となります。その際は、お迎えや受診をお願いします。